

Editorial

Se presenta el Volumen 18 (1) de la Revista de la Asociación Latinoamericana de la Papa, que incluye cinco artículos de Investigación y dos comunicaciones cortas. Estos trabajos provienen de Bolivia, Colombia, Perú y Nicaragua. Los temas desarrollados incluyen aspectos relacionados con el almidón, el hierro y el zinc de papas nativas y mejoradas; los efectos de la sequía, la cadena comercial de la papa, el manejo integrado de enfermedades y el comportamiento del cultivo en zonas tropicales bajas.

Se destaca la próxima realización del XXVI Congreso de ALAP, del 28 de Septiembre al 2 de Octubre de 2014 (Hotel Tequendama, Bogotá, Colombia <http://www.alap2014.co>). Se invita a socios y demás interesados a concurrir y realizar presentaciones que posteriormente puedan engrosar las páginas de la revista de la ALAP.

En este número se rinde homenaje póstumo al Ing. Agr. (M.Sc.) Rolando Cabello, investigador peruano cuya actividad, como socio de ALAP, es digna de resaltar por sus continuadas participaciones en los congresos de la Asociación, aportando trabajos de su especialidad y contribuyendo al crecimiento de la Asociación.

Por último queremos expresar nuestro agradecimiento a todos los autores, revisores, así como a los miembros del Comité Editorial y de la Comisión Directiva ALAP, quienes han hecho posible este y todos los artículos publicados desde el Congreso del 2010 en el Cusco, en el que la Asamblea de la ALAP le comisionó el cargo de Editor Principal al suscrito. Por razones personales de salud, pero también por la escasa colaboración de aquéllos miembros de la ALAP que demoran tanto en proponer artículos para la Revista como en revisar con prontitud aquellos que se les solicita. A partir de este número, el Presidente de la ALAP, ha iniciado la búsqueda del nuevo Editor Principal.

Mayo, 2014

Oscar A. Hidalgo, Ph.D.
Editor Principal, Revista ALAP

Marcelo Huarte, Ph.D.
Presidente, Asociación Latinoamericana de la Papa